

Porto Rico exprime sa consternation suite à l'incendie survenu à Cuba



San Juan, 9 août (RHC) Le Mouvement Indépendantiste National Hostosiano (MINH) de Porto Rico a exprimé sa consternation au peuple cubain, suite à l'incendie de la base de supertankers à Matanzas, dans un message publié aujourd'hui.

"Nous sommes profondément attristés et consternés par les événements regrettables survenus à Matanzas, qui ont provoqué destruction, mort et désarroi", a indiqué la direction de l'organisation portoricaine dans son message au Parti communiste de Cuba (PCC).

Julio A. Muriente et Ángel Rodríguez-León, présidents du MINH, ont déclaré que "nos sentiments de solidarité sont en cette heure terrible aux côtés du peuple frère cubain, du Parti et du Gouvernement".

En outre, ils ont reconnu la valeur de la décision de plusieurs gouvernements, y compris les États-Unis, d'offrir de l'aide pour faire face à cet incendie, déclenché par la foudre qui a frappé dans la nuit du vendredi 5 août, l'un des réservoirs de stockage de pétrole brut, et qui a coûté la vie à une personne jusqu'à présent, alors que 14 personnes sont toujours portées disparues.

"Une fois de plus, la vie place l'héroïque peuple cubain dans une situation dramatique et extraordinaire, et une fois de plus le peuple cubain transformera le revers en victoire, en victoire de la solidarité et de la fraternité", a déclaré le MINH dans sa lettre au PCC.

Les dirigeants portoricains ont reconnu que, malgré la douleur et la souffrance, cette crise déchirante sera surmontée, "parce que si un peuple dans le monde mérite et a gagné le droit d'être heureux, c'est le peuple cubain".

"Depuis Porto Rico, nous restons attentifs à ce qui se passe à Matanzas, confiants dans le retour à la normale dans les plus brefs délais; de là, nous sommes à vos côtés, chers collègues, comme toujours, bon an mal an » ont-ils relevé en exprimant leur ferme solidarité et leurs sentiments les plus profonds de solidarité. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296039-porto-rico-exprime-sa-consternation-suite-a-lincendie-survenu-a-cuba>



Radio Habana Cuba